



Echange Franco- Portugais - Arrivée des Correspondants

publié le 22/05/2023

Les 22 élèves et les 3 professeurs portugais sont bien arrivés à La Rochelle. L'échange entre Coimbra et La Rochelle durera une semaine, pleine d'activités et de rencontres.

Les élèves s'apprêtent à faire connaissance de leur correspondant !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.